

Familia del joven víctima de un robo mortal en Casabó clama por justicia ante la falta de detenidos

Principal



Publicada el: 29/11/24	Visitas: 57
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 23	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/familia-del-joven-victima-de-un-robo-mortal-en-casabo-clama-por-justicia-ante-la-falta-de-detenidos_9951.php

**FAMILIA DEL JOVEN
VÍCTIMA DE UN ROBO
MORTAL EN CASABÓ
CLAMA POR
JUSTICIA ANTE LA
FALTA DE DETENIDOS**

Principal

Familia del joven víctima de un robo mortal en Casabó clama por justicia ante la falta de detenidos

Familia del joven asesinado en un robo en Casabó exige justicia por la ausencia de arrestos.

Continúa la investigación por el homicidio de Bruno en Casabó

La investigación en torno al asesinato de Bruno, un joven de 21 años, sigue su curso tras el trágico incidente ocurrido días atrás en la intersección de Camino Cibils y Etiopía, en Casabó.

En el momento del ataque, Bruno se desplazaba en moto cuando fue interceptado por dos delincuentes, también en moto, quienes le robaron su vehículo y el casco.

Al intentar escapar, la víctima fue alcanzada por disparos a traición.

Una bala de calibre .22 impactó en el brazo de Bruno, provocándole una herida en la arteria que resultó fatal.

A pesar de que la Policía tiene algunas hipótesis sobre el caso, la identidad de los agresores permanece desconocida y no se han llevado a cabo detenciones hasta el momento.

En la zona donde ocurrió el crimen se encuentran cámaras del Ministerio del Interior; sin embargo, las imágenes no han permitido identificar a los rapiñeros debido a que portaban cascos.

Además, existen cámaras privadas en las cercanías, pero los investigadores aún no han podido acceder a las grabaciones.

Apelación de la madre de Bruno

María Elizabeth, madre de Bruno y de otros dos niños, compartió su angustia con Telenoche, afirmando que "de parte de Homicidios están haciendo todo lo posible".

También hizo un llamado a la ciudadanía para que contribuya con información:

"Sé que hay gente que vio, pero tienen miedo y no declaran.

Los que tengan cámaras que las aporten, que no tengan miedo, porque si seguimos viviendo con miedo esto no va a parar más", expresó con firmeza.

La madre de la víctima exigió justicia, enfatizando que "de esa forma no merece morir nadie".

Movilización en memoria de Bruno

Familiares y amigos de Bruno llevarán a cabo una movilización este viernes a las 18:00, partiendo desde Plaza Independencia hacia el Palacio Legislativo, en busca de justicia y visibilización del caso.

Fuente: Telenoche

Imágenes

FAMILIA DEL JOVEN VÍCTIMA DE UN ROBO MORTAL EN CASABÓ CLAMA POR JUSTICIA ANTE LA FALTA DE DETENIDOS

Familia del joven victima de un robo mortal en casabo clama por justicia ante la falta de detenidos

Tags

arrestos, desplazaba, incidente, asesinado, momento, interceptado, familia, homicidio, delincuentes, asesinato, justicia, ausencia

Noticias relacionadas

3.7 * *Homicidio en Casabó: Investigan un posible hecho delictivo detrás del crimen de un hombre*

4.6 * *Asesinato en Casabó: las autoridades indagan si el hecho está relacionado con un robo violentado*

4.9 * *Familia de joven asesinado en Colón demanda justicia durante emotivo velorio y critica el accionar policial*

4.7 * *Urgente: Familia de Nuevo Casabó pide ayuda tras devastador incendio que arrasó su hogar por un cortocircuito*

4.1 * *Un joven de 24 años fue víctima de un ataque a balazos en Casabó, recibiendo disparos en la cabeza y la pierna*

3.7 * *Valiente resistencia en Casabó: repartidor se enfrenta a delincuentes durante intento de asalto*

3.6 * *Un hombre recibió disparos mientras realizaba tareas de jardinería en el barrio Casabó*

3.8 * *Familia de joven agredida sexualmente exige justicia y denuncia la falta de progreso en la investigación*

4.8 * *Familia del joven asesinado en Colón inicia acción legal contra el Estado por confusión en la devolución de restos*

4.0 * *Casabó: una mujer sufrió un violento ataque a manos de su exyerno, quien ya ha sido arrestado por las autoridades*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024